



# 豊畑和進

令和6年7月1日発行 No. 5

児童数 164名  
学級数 9 (3)  
HPへはここからどうぞ



## 第1回学校運営協議会を開催しました

6月12日(水)、「学校運営協議会」の第1回協議会を開催し、本校はコミュニティ・スクールとしての第一歩を踏み出しました。

豊畑地区の区長会長様など地域の代表の方々やPTA会長など保護者の代表の方々、そして地域コーディネーターの 様に委員となっていただき、今回は市教委作成資料による研修、本年度の基本的な学校運営方針についての説明と承認などを行いました。委員の皆様はそれぞれの立場から、学校と「一緒に」豊畑小の子どもたちの教育に関わっていこうとする意見を多くいただき、たいへん心強く感じています。

今年度は、従来より実施している「米作り」をはじめとする学校の諸行事への地域の関わりを深めつつ、地域が持つ教育リソースと学校のニーズとの調整を行っていきたくと考えています。

次回は12月に実施予定の「創立記念フェスティバル」にあわせて開催する予定です。保護者の皆様も協議会の内容をご理解いただき、ご協力いただければたいへんありがたいと思います。



## 6年生が修学旅行に行ってきました

6月19日(水)・20日(木)と、6年生が鎌倉、箱根を中心とする修学旅行に行ってきました。2日間とも天候に恵まれ、予定していた活動を全て順調に行うことができました。

1日目の鎌倉班別行動では、グループごとに事前学習で作成した行動計画に沿って、自分たちで行動していました。どのグループもバラバラになるようなこともなく協力して行動し、時間を守って集合場所である高德院に到着することができました。

箱根湯本のホテルではバイキングの夕食と温泉で疲れを癒やした後、寄木細工体験として、コースターを自作しました。すてきな土産ができたことと思います。

2日目は箱根関所や大涌谷の見学、芦ノ湖の海賊船乗船など、箱根の旅を満喫しました。ここでも、みんなが楽しめるよう意識しながら行動している姿が印象的でした。最高学年として立派な姿が見られて頼もしく感じました。

諸準備や当日の送迎など、様々な面でご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



## 4年生を対象に「人権教室」を実施しました

市の人権擁護委員の先生を講師にお招きし、6月13日（木）に4年生を対象に「人権教室」を実施しました。

「人権」についての学習を一通りした後、「いじめ」をテーマにした映像教材を見て、「いじめられた主人公の気持ち」や「いじめを自分たちで解決できた理由」などを考え、最後に「いじめをなくすために自分たちができること」を各自で書き、発表し合いました。

4年生の皆さんは講師の先生からの問いかけに積極的に受け答えをし、多くの発言がありました。そして「自分たちができること」として考えた内容を、掲示物にまとめました。

（出された主な意見「自分たちができること」）

- ・声をかけてあげる、「ごめんね」と言う
- ・みんなでなかよく遊ぶ
- ・心にやさしいことばを使う
- ・自分がいやだなと思うことは人にやらない
- ・お互いのことを考えて、やっていいことと悪いことを考える など



## 「親子で働く集い」への参加・協力ありがとうございました

5月30日（木）午後、多くの保護者の皆様のご協力を得て、今年度1回目の「親子で働く集い」を実施しました。

今回は初めての平日開催ということで、25日（土）にPTA役員や施設厚生委員の皆様のご協力のもと、刈払機である程度草を刈っていただき、当日はフィールド内の草取り作業に加え、刈った草を集める作業を中心として活動しました。全校の児童が力を合わせて作業をすることで、校地内がきれいになることを子どもたちも実感できていたようでした。

ご協力いただいた保護者の皆様、PTA施設厚生委員を中心とする役員の皆様、準備から当日の運営、作業と、ご多用の中ありがとうございました。



## 「緑の募金」活動に 取り組みました

5月28日（火）～30日（木）の3日間、福祉委員の皆さんが、「あいさつ運動」とあわせて、「緑の募金」活動に取り組みました。

登校してきた児童たちが、次々に募金を持ってきてくれ、「おはようございます」のあいさつに加え、「お願いします」「ありがとう」といった、あたたかい言葉が校内に響いていました。集まった募金は 5,056円 でした。

ご協力ありがとうございました。



**夏の交通安全運動 7月10日（水）～19日（金）（10日間）**

**スローガン「身につけよう 交通ルールと ヘルメット」**

（お知らせ）

- ・6月分の読書賞受賞者は、次号（夏休み前に発行予定）で紹介します。